

NOTAS

Sensible pérdida.—El sábado próximo pasado, tras pertinaz enfermedad falleció el que en vida fué nuestro querido amigo don Esteban Vilageliu Canellas.

Era hombre de trato leal, franco y honrado, consagrando por entero todas sus energías al amor de su familia y al cariño de sus amigos.

Su nombre, siempre prestigioso, gozaba de justa reputación en toda la comarca.

El luctuoso acto de la conducción del cadáver al cementerio y cuya triste ceremonia se verificó el domingo último, constituyó patente prueba y verdadera demostración de las muchas simpatías y afectos de que en vida gozaba nuestro malogrado amigo y del sentimiento unánime que su fallecimiento produjo en Granollers.

Concurso distinguido y numeroso fué el que asistió, figurando en el séquito el Diputado provincial señor Barangé, el Excmo. Ayuntamiento en pleno y nutridas representaciones de las clases sociales y de todas las fuerzas vivas de la población, deseosas de exteriorizar su sentimiento por la irreparable pérdida de tan buen amigo y leal compañero.

Esto, duda, habrá contribuido en parte á mitigar el dolor que ha ocasionado á su familia tan triste desgracia, cuyo total lenitivo hallarán solamente en la santa resignación que les deseamos en tanto les enviamos desde estas columnas la expresión de nuestro sentido pésame,

¡A sus hijos, D. Miguel y D.^a Gertrudis que hemos de decirles? Compentradados absolutamente con su modo de sentir y de pensar, con ellos compartimos la pena tan intensa y viva como la que se desencadena en lo más hondo del alma al surgir una desgracia tan terrible como lo de la muerte de un padre idolatrado.

¡Descansen en paz el amigo íntimo de cuya pérdida no hemos de consolarnos nunca!...

Ayer y en la iglesia de la parroquia se verificó el solemne funeral para el eterno descanso del alma del difunto, habiendo asistido escogidísima concurrencia, entre lo que se repetían palabras de elogio para el finado y de pesar por su fallecimiento, reinterándose á la familia doliente los testimonios de sentimiento.

Descansen en paz.



Otra dolorosa defunción.—El domingo último por la mañana fué conducido á la postrera morada el malogrado amigo don Vicente Castañé.

En el cortejo fúnebre, figuraban la Comisión municipal de bomberos y los individuos que componen este benemérito instituto, porque el finado era miembro del mismo.

Como también pertenecía á la sociedad coral «Amigos de la Unión» de esta villa, asistieron al entierro todos los coristas luciendo la típica barreti-

na encarnada y el estandarte enlutado de aquella asociación.

La orquesta «Moderna Catalana», tocando música fúnebre acompañó á la comitiva resultando un séquito numeroso dando una muestra evidente de los muchos amigos que tenía el finado.

Acompañamos en su justo sentimiento á la desolada viuda y á la familia doliente por la pérdida que les ha sumido en tan amargo dolor.



Aprobación.—General y unánime fué el desagrado con que este vecindario vió el acuerdo del Ayuntamiento anterior suprimiendo la brigada municipal, cuya unanimidad de criterio se traduce ahora en aplausos al actual Alcalde porque con muy buen acierto ha dispuesto que dicha brigada continúe prestando servicio porque así lo requiere una población de la importancia de esta villa en la que tan necesarias son las reparaciones de urbanización pública y la limpieza y saneamiento de las calles de la localidad.

Celebramos la disposición de la alcaldía, interin el Ayuntamiento acuerde la reposición oficial de los empleados de la referida brigada.



Aplauso.—Se lo dirigimos muy entusiasta á la celosa Comisión municipal de consumos, por haber atendido en parte nuestro ruego que era el de la opinión para que se normalizase el proceder de los arrendatarios de las plazas de esta localidad con sus exigencias.



Gubernativa visita.—Anteayer se vió honrada esta población con la visita del Excmo. señor Conde de Bivona, gobernador civil de la provincia.

Hospedóse en la Fonda de Europa donde las autoridades locales fueron á cumplimentarle.

Su estancia en la localidad fué muy breve, puesto que á las tres horas de su llegada se ausentó partiendo velozmente en su lujoso automóvil.



Pendencias graves.—Desde algún tiempo acá en los días de mercado acuden á esta localidad para sus negocios unos cuantos valencianos que rara es la vez en que los agentes de la autoridad no hayan de intervenir en sus reñidas cuestiones casi siempre sanguinarias.

Es de temer que el rencor vaya aumentando y que dichas rencillas ocasionen alguna desgracia.

¿No puede el señor Alcalde evitar las mencionadas riñas que desdican de esta morijerada población?



¡Seriedad ó positivismo!—La fiesta de san Antonio pasó en esta localidad casi del todo desapercibida, siguiendo la tendencia á desaparecer por completo como muchos otros festejos que algún tiempo tuvieron carácter de populares.

Después de la religiosa ceremonia

de la bendición que tuvo lugar á las once de la mañana y á la que asistieron contadísimos ginetes, quedó concluida toda la festividad.

Otros días, otras castumbres; tal es la ley de lo que, no pocos llaman *progreso*, pero que nosotros lo atribuimos á la desmensurada afición al positivismo, que destruye toda elevada iniciativa y es acérrimo enemigo de cuanto signifique esparcimiento de ánimo y moral distracción de quebraderos de cabeza.

Por una cursilería mal entendida tenemos en esta villa olvidadas del todo cuantas diversiones dan calor y vida á una población pues no solo de pan vive la humanidad.

El carnaval, de temporada ha pasado á ser carnaval de todo el año, con tintes muy opuestos, como son los que produce la política y las ambiciones de vecindad.

La afición al teatro apenas si nadie se preocupa en fomentarla ni reanimarla.

Basta fijarse en los continuados y rimbombantes *recreos* que el Casino, sociedad *recreativa* por esencia, ofrece á las familias de los socios y que en esta localidad debería ser aquella asociación el heraldo de todo lo que significase común esparcimiento y exteriorización de cultura, y queda resumido que prosiguiendo como hasta aquí la existencia de los granolleses está concretada al trabajo, al baile y á... dar paseitos por la vía férrea tomando baños de sol contemplando la vegetación y admirando las bellezas de la naturaleza, que ya es muy y sugestiva distracción.

Pero la mar de sosa.



Romanticismo.—En la medida que lo permitan las reducidas dimensiones de este periódico, y accediendo á los reiterados deseos manifestados por varias amables lectoras, desde hoy en adelante publicaremos alguna poesía de carácter local, á guisa de plato del día, con delicada salsa de pimentón, á propósito para paladares finos y de bien saborear entre contertulianas de aguda penetración.

LIRA ROMÁNTICA

Paseando el otro día

por la vía

ví á una joven morena

que serena,

acechaba á un caballero

carrilero,

que por lo galoneado

no es bajo empleado.

¿Será eso matrimonio?

¡demonio!

que la pareja es desigual

¡cabal!

Pues si el cura los llama á juntas

tendrá la cosa muchas puntas.

CUPIDO.